

3. Spieltag der 1. Mannschaft steht an

02.09.2017 12:37 von Rechner Uli (Admin)

Der Auftakt der 1. Mannschaft war sicherlich nicht so, wie man es sich gewünscht hatte. Im ersten Spiel gab es leider eine Niederlage bei der Eintracht Walldürn, die unter dem Strich verdient war, wenngleich bei etwas mehr Glück was zählbares hätte rausspringen können.

Das zweite Spiel zuhause gegen die SG aus Erfeld/Gerichtstetten beendete man mit einem 1:1 unentschieden. Vor dem Spiel wären wohl die meisten mit dem Ergebnis zufrieden gewesen, nach dem Spiel muss man jedoch sagen, man hat 2 Punkte verschenkt. Hier wäre mehr drinnen gewesen.

An diesem Wochenende nun steht das 3. Spiel an, die Mannschaft fährt zum TV Hardheim, auch die Hardheimer konnten aus den ersten 2 Spielen nur einen Punkt holen, dabei verloren sie vergangenen Sonntag gegen einen sehr starken VfL Eberstadt klar mit 0:4 und wollen sicherlich diese Scharte auswetzen.

Unsere Mannschaft hat sich aber auch viel vorgenommen und möchte auf jeden Fall beim TV Hardheim punkten. Wir drücken die Daumen, dass dies gelingen wird.

Die 2. Mannschaft hätte an diesem Wochenende ihr erstes Spiel zu absolvieren, dieses musste aber gleich wegen Spielermangel abgesagt werden.